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.~_OUARCIO
1a discarica

, della Mi.Ga.
tra imonti,

della Presila

)::amntipisftaZl011e c@m~aie, guida- scarica è diventata ò rischia di diventa- sentazione di ~ piano regionale dei ri-
ta dal sindaco' Felice D'Alessandio, e il. re lapattumiera di un'ìnteraregìone.bì- fiuti che dovrebbe avvenire entro la lì-
circolo del Pddì Rovito chiedono. con sogna in'lpedirlo con ognì mezzo e con ne di giugno. Siamo. sicuri che Oliverio
fermezza che si faccia «cmarezZ; sulla la massima datsrmìnazìonè.possibile. A ela sua giunta non rimarranno ìnsensì- .
discàrica di Celico». A tal fioe rivolgo- tal proposito, riteniamo assai apprezza- 'bili rispetto ad una battaglia di civiltà e
no un pressante. invito al segretario re- bile e meritoria l'interrogazione pressn-' di democrazia '5'he, pe r- noi, ha il solo'
gionale democrat, Ernesto Magorno, «ad tata, nei giorni scorsi, da alcuni parla- sco.po dì dìfendere il nostro patrimonio
assumere un'iniziativa forte nei con- ' mentari in cui si denunciano le anoma- 'territoriale '8

fronti della giunta.regionale calabr~se e lie che-hanno portato all'autorizzazìo- ambientale e-
del suo presidente, Mario Oliverio». ne e all' apertura di-tale discàrica e si le nostre po-
«Sulla problematica, che interessa la sa- sollecita lo stesso ministro. ad interveni- polazìonì».
lute'dei cittadini e la tutela di un gran- re.tempestivamente per farrìspettare la ID' Alessandro
de patrimonio ambientale p. naturalisti- normativa eur.opeavigente che regola la e SottilO;"';inol-
co.còrne quello del territorio presilano . gestione e l'ubicazione delle discari- tre, convoehe-
· che.confìna condl'Pareo nazionals del: che». Ipolitich(li"RQ~to, che.intendono rann'o' già nei., . __ ..,,;••••••••_ ••••••••••••••••,...~ ••••_
, la Sila - affermano l'assessore comuna-. Invitare i sottoscrìttorì dell'ìnterrogazìo- prossiroi gior-
le all'Ambiente, Gessica Sottile, e il se- ne ad.effettuareun-sopralluogo sul sito nì i sindaci dell'intero comprensorio
· gretàrio del locale circolo. del Pd, Euge- della Mi.Ga. sollecitano, quindi, .«Ma- presilano per discutere 'insieme della
nio Iusi - non si possono assumere po- gomo ad assumere-un'iniziativa forte problematica è per giungere ad una po-
sizioni populiste e-demagogìche aLsolo nei confronti della giunta regionale ca- sizione unitària in merito. Gli.stessi in-
scopo di mettere-in allarme un intero -Iabress e del suo presidente,.Màrio.Qlic. vieranno anil'ie una iiufonnati"a' detta-
cornprensorio senza prospettare solu- verio.di.cuì apprezziamo lo sforzo edil gliatafFlteSSo [il.Direzione generalEi del-
zioni concrete e definitive. Né servono forte impegno riguardo alle 'politiche la Commissione. europea sulle anomalie
· iniziative fini 'a_se stesse, volte solo a ambientali della nostra regione, soprat- che hanno concorso alla istituzione del-
·sollevàre polveroni strumentali tesi a tutto alla luce dell'aonuncio della pre- la discàrica di Celico. (ci. gar.)
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colpire l'immagine di questo o quel
personaggio politico. È·venuto il mo-
mento che anche gli altri organisrnidel
Pd, di zona, provinciale e regionale, su
una questione così importante dicano
una parola chiara eidefìnitiva. Se la di-

PEDACE

«Ilminprimo anno da siB4aço»
Oliverio soddisfatto dei risùItàti .
tamministratore pfBsirano fa
il punto suiidodici mesi passati
in municipio e promette novità
per gli impianti sciistici di Lorica

che agli spazi pubblici, che dovranno
essere riportati agli antichi splendori:
prevìsti lavori di riqualìfìcazìone per
piazza Juri Gagarin che «diventerà,
nuovamente, il centro vitale della co-
munita». Quanto alla tutela dell'am-
biente, Oliverio rivendica l'avvio del-
la raccolta differenziata, che ha rag-

Ad un anno dalla sua elezione a ,giunto «percentuali pari all'BO%».
sindaco di Pedace, Marco Olìverio ti- «Nella prossima settimana - annun-·

c ra le-somme del lavoro svolto, senten- cia quindi il sindaco - dovremmo fu-
dosi soddisfatto per l'impegno «co- mare il contratto con la società che si
stante e determinato» di Cìunta e con- è aggiudicata la gàra- per l'ammoder-
sìglio.cornunale. «Stiamo attuando - namento degli impiaoti di Lorica, i dotta dell'acqua della sorgente dì Pra-
spiega - il progr'\ffil1la per il quale ci cui lavori dovrebbero immediatamen- \0 Polino, all/approvazione della fase
hanno-elette. Tantì progetti sono sta- - te partire, Si tratta di UN progetto di preliminare del Psa. Poi SL sofferma
tirealizzati,.altri sono in corso di rea- .straordinaria importanza, per il qua- sùlla coesionee sulla unità d'intenti
lizzazione, tantissime altre -iniziati:ve, le mi sono speso molto, consapevole. presente nella sua squadra di gover-
invece, fe abbiamo già messe in can- che con la realizzazione di una strut; no. «Quello che più mi premeva-di-
tiere per i prossimi mesi. Siamo rìu- tura, turistica all'avanguardia tra le . ce - era recuperare il senso di appar-
sciti,. per esempio ad accorpare tutte nostre suggestive montagne sapremo- tenenza e di coesione sociale che og-

. le scuole in un'unica "cittadella" bel- e potremo valorizzare le ]lecu'liatità. gi caratterizza.la nostra realtà territo-
la ed.accoglìente ..Abbìamo anche nì- della nostra area e.creare crescita e riale. g"nsiamo di esserci riuseiti.e di
costituito la mensa, COl)personale co- sviluppo per I'Intera provincia». dò sono particolarmente soddisfatto.
munale, ottenendo ottimi risultati .xl primo cittadino di Pedace accen- Sono fortunato, ho una squadra di
tanto che, l'anno prossimo, sarà riat- na all'avvio della videosorveglianza collaboratori entusiasmante, dal ca-
tivato il tempo pieno dàlla prima ele- e del wi-fì gratuito su tutto il (errito-' pogruppo a tutti i consiglieri».

~- meritare». Particolare attenzione an- rio/alla messa in esercizio della con': "cì.-gar.
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